

Cuequeros visitaron el poblado de Poconchile

Las delegaciones del Campeonato Nacional de Cueca llegaron a la escuela de la localidad. La final será esta noche en el estadio Carlos Dittborn.



LA NUTRIDA SEMANA LLENA DE ACTIVIDADES TENDRÁ SU NOCHE MÁS

Alberto Uribe Miranda
 La Estrella de Arica

SABINGO

Cada año, en medio del calendario competitivo del Campeonato Nacional de Cueca, se reserva un espacio especial para una de sus actividades más significativas: la visita a la escuela rural de Poconchile. En su versión número 55, el certamen no fue la excepción, y este miércoles 4 de junio las delegaciones llegaron hasta el valle para compartir con niños y niñas en una jornada cargada de sentido.

GRATA VISITA

“Seguimos con la tradición de Poconchile, donde toda la delegación oficial va a la escuela rural y entrega obsequios. Es una actividad organizada por los campeones regionales y nacionales junto a sus auspiciadores, quienes preparan regalos para los chiquillos”, explicó Fiorella Donoso, encargada de la rama de cueca del Club de Huasos de Arica.

La actividad también contó con una cobertura especial: el programa Sabingo de Chilevisión, conducido por Mariana Derderián, registró parte de la jornada para mostrar lo que se vive en el norte del país. “Podimos grabar algunas escenas para visibilizar lo que hacemos en esta región, que muchas veces queda fuera del foco”, comentó Donoso. Esta cobertura busca acercar las tradiciones y la cultura local a un público más amplio, destacando la riqueza de la zona.

Pero no solo se trató de entregar presentes. La jornada incluyó una muestra cultural preparada por la propia comunidad educativa, quienes recibieron a las parejas con comidas típicas como queso de la zona, api y un helado de choco que sorprendió a los visitantes. “Yo tampoco lo había probado, pero estaba exquisito”, comentó Donoso, destacando el cariño y dedicación con que la escuela prepara cada detalle.

Esta actividad ha sido, por casi cuatro décadas, uno de los gestos más visibles del espíritu comunitario del campeonato. Y este año, en el marco del homenaje al socio Leonardo Es-

cobar Reyes, el sentido de tradición y memoria se hizo aún más presente.

El programa general del certamen incluye además otras instancias sociales, como la visita a un hogar de ancianos y una muestra con colegios vinculados al Servicio Local de Educación Pública (SLEP), reforzando así el enfoque territorial e inclusivo del evento.

RECTA FINAL DEL NACIONAL

La visita a la escuela rural de Poconchile se enmarcó en una nutrida semana de actividades que la organización del Campeonato Nacional de Cueca ha desarrollado con el apoyo del Servicio Local de Edu-

cación Pública (SLEP). Entre ellas destacó la Muestra de Colegios realizada el 3 de junio, donde las parejas representantes de cada región participaron en un intercambio cultural con estudiantes. En distintas mesas temáticas, los delegados compartieron sus costumbres, gastronomía y atractivos turísticos, permitiendo a los niños conocer diversas realidades del país a través del testimonio directo de los participantes.

El 55° Campeonato Nacional de Cueca ha sido, hasta ahora, una fiesta cargada de emoción, cultura y participación. Con más de una semana de actividades, que incluyeron saludos protocolares, muestras en colegios, visitas sociales y tres jornadas de competencia, el certamen se encamina a una gran final. La cita es este viernes 6 de junio a las 19:30 horas en el estadio Carlos Dittborn, donde se espera una alta convocatoria para cerrar esta edición con broche de oro.